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娱乐娱乐无极限无极限 开心在琴港开心在琴港！！
“南亚. 神钢之夜”杭天琪《琴港不夜城》演唱会代

表名曲：黄土高坡、永远是朋友、同一首歌等…
时间时间：：1212月月2828日晚日晚 抢座热线抢座热线：：36968883696888 36969993696999

““琴港不夜城琴港不夜城””电话电话：：36480303648030
““琴港演艺广场琴港演艺广场””电话电话：：42944164294416

南京女孩周梦乔被曝加盟《十三钗》
张艺谋力作《金陵十三钗》将在2011年贺岁档上映，有消息称来自南艺的女孩周梦乔已经基本被定为

“十三钗”的人选之一，眼下正在北京与其他几位“十三钗”演员一起集训并为一月初的开拍做准备。

看《旗袍》
李幼斌王志文斗法

星报讯（记者 吴笑文） 被传正与电

视剧《风语》争夺明年央视“开年大戏”席

位的谍战片《旗袍》，将于12月26日在安

徽电视台影视频道首播。该剧汇集了李

幼斌、王志文、马苏、刘佩琦等实力派演

员。

王志文在剧中出演汪伪特工首脑人

物大汉奸丁默群，采访中李幼斌说虽然

王志文“抢了”他的角色，但他对自己饰

演的中共地下特工钱鹏飞极其感兴趣：

“看过《色·戒》的人应该对影片开始时候

‘76号’魔窟门口的那几条大狼狗和处处

都是特务的环境还有印象，钱鹏飞就是

潜伏在这种境地里，面对还是丁默群这

样狡诈的对手，还要帮助关萍露送情报、

渡难关，所以我觉得这样的角色比余则

成更具可看性。”李幼斌表示对《旗袍》抱

有非常高的期望，希望这部剧是自己继

《亮剑》、《闯关东》、《红日》后又一部代表

性作品。

春晚成龙林妙可
合唱“太妙太可以”

星 报 讯（记

者 吴笑文）作为

兔年春晚贺岁歌

曲的《兔子爱萝

卜》备受明星青

睐，昨日，成龙和

林妙可最终被定

为《兔子爱萝卜》

的演唱者，别出心

裁的“琳珑组合”

毫无疑问将成为本届央视春晚的最大亮

点。成龙大哥表示央视春晚导演组的创

意“实在是太妙太可以了”，而林妙可也

表示非常开心可以与偶像成龙合作。

家住合肥长丰路的叶大爷，今年78

岁，由于近期气温骤降，一不小心受凉后

感冒，最后老人因并发重症肺炎送进急救

室，抢救过来了，却花了不少钱。

市医院内科李主任说，要预防感冒的

发生，增强免疫力是关键。位于合肥益民

街23号的绿A天然螺旋藻专卖店相关负

责人介绍，对于中老年人来讲绿A还有一

个特别重要的优点，就是极易消化吸收。

经 研 究 ，绿 A 的 消 化 吸 收 率 可 达 到

90-95%。这是因为绿A所含的蛋白质为

水溶性蛋白，而且它的细胞壁是粘质化合

物，所以消化吸收率极高，能保证中老年

人获得足够的均衡的必需营养素。

气温骤降绿A螺旋藻提高老年人免疫力

快男阿穆隆监狱生活首度曝光快男阿穆隆监狱生活首度曝光

读书读书、、写歌写歌、、写信写信
今年3月，一起醉驾车祸不仅让阿穆隆入狱服刑，也毁掉了这位快男的前

途。看着同期出道的快男兄弟，一个个事业有成，而阿穆隆只能在高墙内唱

歌，让人唏嘘不已。前天晚上，阿穆隆的经纪人肖霏菲在博客中公开了阿穆

隆写给她的一封信，将阿穆隆在监狱里的生活完整地展示了出来。

陈楚生也曾到杭州探望过阿穆隆。“楚

生前些日子来看我了。当时我真的很惊

讶，也很高兴。想起兄弟们在一起的快乐

时光，真的是失去了才知道宝贵。我一直

很想流眼泪，但是每次激动的时候，楚生都

说，说点高兴的事情。我知道，他希望我不

要太难过。谢谢他。润唇膏很好用，我急

需，没想到他就送来了，呵呵。”

阿穆隆目前在监狱里的情况不错，表

现很好，有望减刑提前出狱。据了解，减刑

最多能减一半，意味着阿穆隆的刑期可能

将缩短为1年零8个月。

“丹妮姐给我布置的任务，每个月写一

首歌，我都超额完成了，而且有几首真的很

好听，如果我自己没有机会唱，将来有机会

也可以给兄弟们唱，也算是我的一种回报

和感谢的方式。”在信中，阿穆隆透露天娱

老总龙丹妮以及公司的高层都曾来探望过

自己。“丹妮姐送来很多很多书，我已经看

了几本了。韩寒的书我很喜欢看，但是丹

妮姐要我写读书笔记，我一个字也写不出，

我会争取挤一些出来的。有一本瑜伽的

书，对我非常有用，我跟着上面

学做瑜伽，觉得身体就很放松

了，呵呵。”

阿穆隆在信中还提及何炅、

谢娜等人都给自己写了信，希

望他能渡过难关。“娜娜不知道

什么时候和张杰结婚？要是我

赶不上婚礼，霏菲姐你记得让

查娜（阿穆隆的妹妹）帮我买一

点蒙古特色的礼物送给他们。”

“龙丹妮要求我每个月写一首歌”

“陈楚生送的润唇膏很好用”

宁可换导演，不能开演员?
《新永不瞑目》总制片人陈小杭对郝蕾案判决不满

已获官司胜诉消息的郝蕾，于昨日凌

晨发表声明，宣布“未来如果没有合适的

条件，将不再拍摄电视作品”。郝蕾表示：

“不管这是不是尘埃落定，我与江苏卫视

的官司终于等来了终审判决。有人问我

满意吗？也有人问下一步还有什么计划

……其实，我不需要用这个结果来证实什

么，但于我而言，这个结果依然重要。 ”

星 报 讯

（ 记 者 吴 笑

文） 演员郝

蕾和《新永不

瞑目》剧组的

换角纠纷案近

日终结：法院维

持一审判决，要

求江苏卫视再

付郝蕾劳务报酬30万元。对此，《新永不瞑

目》总制片人陈小杭表示不满。

据悉，在反诉郝蕾时，剧组的理由就是郝

蕾工作态度不认真，经常迟到，在拍戏期间她

通宵达旦写歌，影响了白天的工作状态。“虽然

大部分演员是好的，但的确有害群之马。不少

剧组考虑到成本问题，只能忍气吞声。”拍戏

几十年来，这样的情况，用陈小杭的话说是“司

空见惯”：“大牌演员在剧组住最好的房子，用

最好的车，一个待遇不如意可以罢拍；跟一

个主创发生口角，甚至可以炒导演；而小到

看不顺眼剧组的一个工人，就要求制片人开

除人家……”对于影视界这种潜规则，有业

内人士在接受记者采访时予以证实，该人

士甚至自嘲道，“圈内有种说法，宁可换导

演，不能开演员。为什么呢？因为换导演，

之前拍的镜头还能用，一旦换了演员，之

前的工作就成了废品。这钱谁来承担？”


